

## **51. Kahlaer Porzellerlauf**

Wir freuen uns, euch auch dieses Jahr zum Porzellerlauf in Kahla einzuladen!

Und das Beste: Auch wenn der ursprüngliche Termin aufgrund von logistischen Problemen leider verschoben werden muss und der Lauf somit nicht traditionell eine Woche nach dem Jenaer Kernberglauf durchgeführt wird, könnt ihr euch trotzdem auf ein aufregendes Laufwochenende im November freuen.

Und das ist noch nicht alles: Wir haben uns etwas Besonderes überlegt und richten dieses Jahr zusätzlich einen "Einsteigerlauf" aus. Außer dem Kinderlauf und der gewohnten Distanz über 13 km bieten wir eine Strecke über ca. 5 km entlang der Saale an.

Das ist eure Chance, euch mit dem Laufen vertraut zu machen und euch vielleicht schon nächstes Jahr auf die große Runde zu wagen.

Details und alle wichtigen Informationen findet ihr in der beigefügten Ausschreibung. Zögert nicht mit eurer Anmeldung – wie immer erwartet euch ein sportliches und geselliges Erlebnis in familiärer Atmosphäre bei hoffentlich schönem Herbstwetter.

Wir wünschen euch eine perfekte Vorbereitung, bleibt gesund und fit - wir sehen uns schon bald auf der Laufstrecke unterm Kahlaer Dohlenstein!

Eure Laufgruppe des SV 1910 Kahla.